

元気を出そう八幡

八幡自治振興区 (☎・fax) 4-0205
E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp
URL <http://bingo-yawata.com>

八幡の人口 1月末日現在

710名 (先月比+4) / 男性 330名 (先月比+3) / 女性 380名 (先月比+1)

4月9日(予定) 今年もやります! 桜まつり 🌸 出店者募集中!

暦は「雨水」、少しずつ春の気配が近づいてきました。今春からはマスク対策なども緩和され、ようやくコロナ前のような日常が戻ってきそうです。

さて、例年4月に開催している「桜まつり」を今年も開催することが決まりました。現在、4月9日(日)開催予定で準備を始めています。今回も飲食や物販など、地域内外の方の出店を募集します。桜まつり当日、出店を希望される方は事務局までお申し込みください。ぜひ一緒にまつりを盛り上げましょう!



詳しくは振興区ホームページをご覧ください。事務局(☎4-0205)までお問い合わせください。

申込締切 3月10日(金)

※桜まつり当日の出店1団体等に対し、出店経費として5千円助成します。

※桜まつり当日以外の出店も歓迎します。事務局までご連絡ください。

帝釈峡の凄さをあらためて感じました

2月9日/成人講座

今年度5回目の成人講座(竹脇健穂代表)は『帝釈峡という“奇跡”』と題し、帝釈・時悠館学芸員の稲村秀介さんにお話ししていただきました。



帝釈峡そのものが、3億年以上前に何千キロも離れた南の島で生まれたサンゴ礁で、1億年以上もかけてやって来たこと。長年の浸食で峡谷ができる中「雄橋」が奇跡的に生まれ、壊れずに形を保っていること。石灰岩地帯と

いうアルカリ地質が、帝釈峡独特の生態系を築いていること・・・などなど、たくさん奇跡の物語を分かりやすく教えてもらいました。

参加者一様に、今まで知らなかった帝釈峡の歴史・文化に触れ、あらためて帝釈峡の凄さに魅了されました。

今回のお話も時悠館の展示の一つだそうで、さらに新しい展示コーナーも準備中とのこと。みなさんも一度、時悠館に足を運んでみてはいかがでしょうか。

みんなで防ごう！「特殊詐欺被害」

連日、テレビや新聞で報道される特殊詐欺被害。これまで様々な形で周知・啓発が行われ、皆さん十分理解しているはずですが、今だに多額の詐欺被害にあう人が後を絶ちません。昨年、庄原市内でも現金をだまし取られたり、被害にあう直前でコンビニや金融機関の職員が防いだ事案があり、明日は我が身かもしれません。



広島県警によれば、県内発生件数の第3位が役所の職員などを名乗って還付金があると嘘をついてお金をだまし取る「還付金詐欺」、第2位が警察官や銀行員を装ってキャッシュカードなどをだまし取る「預貯金詐欺」、そして最も多い第1位が身に覚えのない有料サイトなどの代金を請求してだまし取る「架空料金詐欺」だそうです。

昨年の庄原市の被害事案では、パソコンで動画を見ていたところ急に画面が切り替わり「契約が完了した」旨の表示が出て、表示された電話番号に電話したことで、契約解除のために高額な電子マネーを購入させられたそうです。

詐欺の被害に遭わないために、みんなで次のことを心がけましょう

- ① 知らない電話番号には電話をしない
- ② 不審に思ったら、先に警察に問い合わせ確認してみる
- ③ 一人で判断せず、家族や周りの人（振興区事務局でもいいです）に相談する

3月24日 日赤出前講座・受講者を募集します

都合により延期しました日赤出前講座を開催します。ご自身の健康づくり・介護予防のため、みなさん誘いあわせて多数ご参加ください。

日時 令和5年3月24日（金） 14:00～15:00

場所 八幡自治振興センター

内容 『心臓疾患（心臓弁膜症、心不全等）について』

講師 庄原赤十字病院看護師 富吉めぐみ さん

申込み 3月15日（水）までに事務局（☎4-0205）へ。



会員募集 老人会「飯山会」で一緒に活動しましょう

飯山会では、令和5年度会員を募集しています。

ボランティア活動・健康教室・スポーツ・研修旅行・趣味の作品展示など、現在会員 54 名で楽しんでやっています。60 歳以上の方、ぜひ入会して楽しみませんか？ 入会希望の方は、3月20日（月）までに下記へご連絡ください。

申込先 小林茂房（☎4-0338）または 佐古辰巳（☎4-0525）